

Journées de la Culture

BANC DE POISSONS / ŒUVRE COLLECTIVE

23 septembre 2024 /Le banc de poissons démontre l'instinct grégaire de cette espèce qui préfère être en groupe. C'est ce beau symbole qui sera le sujet d'un travail collectif qui réunira artistes et non-artistes, jeunes et vieux, et citoyens de tout groupe ethnique. Chacun pourra créer son propre poisson, unique et original, et l'incorporer dans une composition unifiée.



La singularité de cette activité artistique résidera dans le choix des matériaux proposés, soit les cartons-échantillons de couleur offerts chez les marchands de peinture, que nous avons souvent à la maison. Ceux-ci seront découpés, déchirés, poinçonnés et collés pour « colorier » chaque poisson et le personnaliser avant de l'intégrer dans la composition. Les artistes visuels seront sur place pour guider et conseiller les participants et les aider dans l'unification de l'œuvre.

Venez nombreux le dimanche 29 septembre, de 13 h à 16 h, au Parc du Grand-Coteau, devant le petit pavillon. En cas de pluie, l'activité se tiendra à l'intérieur du petit pavillon.

Si vous le souhaitez, apportez vos cartons- échantillons de couleur préférés! Aucune inscription requise.

-30-

Chantal Peterson, dg.
Festival des arts de Mascouche